
Einwohnerrat Wettingen 2020-0380

Interpellation Fraktion SVP vom 12. März 2020 betreffend LOVA 2 / Massnahme 1

Die Massnahme 1 der LOVA 2 hatte folgende Zielsetzung: Der neupositionierte Gemeinderat 
operiert mit einem reduzierten Personal-, Zeit- und Finanzaufwand.

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

1. Rückblick

a) Was sind die Erkenntnisse der Prüfungen LOVA 2 zur Massnahmen 1?

b) Welche Abklärungen wurden diesbezüglich getätigt?

c) Wer war an der Massnahmenprüfung 1 und deren Entscheidung beteiligt?

d) Was ist der gemeinderätliche Beschluss zur Massnahme 1?

e) Ist das Ziel der Massnahme 1 nach Ansicht des Gemeinderates erreicht?

f) Sind die mit der Massnahme 1 geplanten finanziellen Einsparungen von CHF 150'000.00 
erreicht?

g) Aus welchen Gründen will der Gemeinderat am Status quo festhalten?
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h) Warum zeigt sich der Gemeinderat in der eigenen Veränderung so passiv?

i) Was sind die drei nachhaltigsten Massnahmen der LOVA 2?

2. Ausblick

a) Beabsichtigt der Gemeinderat dem Einwohnerrat für die nächste Legislatur eine Anpassung 
(Grösse Gemeinderat, Führungsmodell) vorzuschlagen? Welche weiteren Schritte sind 
diesbezüglich geplant?

b) Welche LOVA 2 Massnahmen sind aktuelle noch in der Umsetzung oder geplant?

c) Wie zufrieden ist der Gemeinderat mit dem Stand der Erreichung seiner Legislaturziele 
2017-2021?

d) Welche drei Themenschwerpunkte möchte der Gemeinderat in den nächsten 5 Jahren 
angehen?

e) Wie sieht die Personalbestandsplanung bzw. die Entwicklung des geplanten Personalbe-
standes (Stellenprozente) der Gemeinde Wettingen für die nächsten 3 Jahre aus?
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